
 ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  12.02.2008    HORA 1:30  p.m. 

 
 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo, José Luis Sánchez, 

Elio Méndez y Gabriel Padilla. 
 
Representante Estudiantil Andrés Contreras y Manuel González 

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobada  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  29.01.2008 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.  
• Se implementará en la UCV un nuevo sistema de telefonía IP. En particular a la 

Facultad le fueron asignados 123 equipos y aproximadamente en junio serán 
instalados. El objetivo de esto es sustituir la desactualizada  central telefónica de la 
universidad. 

• La OPSU solicitó la data de los intereses por prestaciones sociales hasta el año 
2006. 

• El Decano nos enviará una copia del proyecto de ingreso a las universidades 
emanado del Ministerio del Poder Popular para la  Educación Superior. 

• La programación de actos de grado, año 2008 es la siguiente: 
   6 de junio  postgrado 
 11 de junio  pregrado 
 12 de diciembre pregrado 

• El cambio de autoridades será el 19 de junio del presente año. 
• En la Facultad de Arquitectura, cancelaron el bono de rendimiento académico. Este 

bono aparece el acta convenio desde 1977 y nunca ha sido cancelado, la UCV 
estudia de que forma se le puede pagar al resto de las Facultades. 

• En el último acto de postgrado se graduaron 6 Doctores en Matemáticas, 6 Master 
en Postgrado de Matemática y 2 en Postgrado de Modelos Aleatorios. 

• Se aprobó en el Consejo de Facultad el Informe Anual (año 2006) del Instructor 
Ángel Mauricio. 

• Se canceló el bono de alimentación con la nueva unidad tributaria. 
• Continúan los problemas en la Estación San Nicolás a causa de las invasiones. 
• El vehículo particular de la Prof. María Esculpi, Decana de la Facultad de Ingeniería 

lo trataron de quemar. Se estima que este hecho tiene relación con las pruebas de 
admisión. 

• El Consejo de Facultad aprobó el calendario académico I-2008. 
• Del 4 al 7 de marzo se celebrarán las Jornadas de Extensión de la UCV en la plaza 

cubierta del Rectorado. 
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• Seria conveniente que la Comisión de Contrataciones de nuestra Escuela revise la 
escolaridad de los docentes a dedicación exclusiva. 

• Se recibió una invitación para asistir al Foro Rethos, la Red de Ética del PCI, lunes 3 
de marzo del presente año, Sala E de la Biblioteca Central de UCV desde las 8:30 
a.m. a 12 m.  

 
 

4.2. Informe del Jefe del Departamento.  
o El período de calificación para el semestre II-2007 es desde inicio el miércoles 20 

al lunes 25 de febrero del presente año. La División de Control de Estudios enviará 
un correo para que los profesores de la Escuela para que actualicen sus datos en 
la consola http://docentes.ciens.ucv.ve, así como recomendaran el uso de correos 
institucionales o un correo que no tenga restricciones de entrada. 

o Debido a que los profesores solo podrán calificar siempre que aparezcan en la 
programación docente ejecutada registrada por la Escuela, la Jefatura del 
Departamento verificó que todos los profesores de nuestra escuela se encuentren. 

o Se debe planificar las inscripciones que se llevarán a acabo en la sala de micros 
de la Facultad, de los estudiantes que se encuentran en artículo 3 y las 
reincorporaciones. 

 
4.3. Informe de las Comisiones. 

La Prof. Laura Galindo quien fue en representación del Director de la Escuela a un 
Taller del Plan Estratégico, informó sobre lo que se discutió en dicho evento. 

 
4.4. Informe de la Delegación Profesoral.   

La Prof. Mariela Castillo informó respecto a la diferencia de pago de aguinaldo, que 
deben hacer su reclamo en la oficina de personal, para que le sea cancelado en 
febrero. 

 
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.   

Los delegados estudiantiles informaron acerca de la programación de los cursos 
propuestos a los estudiantes de la Licenciatura, los cuales serán dictados en el 
período intersemestral, dictarán tres cursos. El curso de látex lo dictara el Prof. Jocer 
Franquiz, el de Maple lo dictará EL Prof. Giovanni Figueroa y el de Matlab lo hará el 
Br. Julián Rojas. 
Hay 42 estudiantes interesados en asistir al Tforma y se está buscando el 
financiamiento en diferentes sitios. 
 

5. Derecho de palabra de los profesores Luis Paredes, Coordinador de Matemáticas I, Maira 
Valera, Coordinadora de  Matemáticas II y Antonio Sabino, Coordinador de Matemáticas 
III. 
Los Profesores Luis Paredes, Maira Valera y Antonio Sabino, presentaron una propuesta 
de cambio del orden del contenido programático de las matemáticas básicas.  
El Prof. Ramón Bruzual consideró que el contenido de Matemáticas III es muy extenso y 
que amerita una discusión, también acotó que es necesario diseñar para la transición de 
este cambio. 
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Se les sugirió que le consulten al Prof. Pedro Alson acerca de los cambios que proponen 
realizar. 
El Consejo les hizo varias sugerencias, tales como que no cambien la fecha de los 
exámenes y que cuiden la asistencia de los profesores a clases. 
El Consejo acordó avalar los ajustes propuestos  y que los resultados sean expuestos al 
final del semestre. 

 
6. 50 Aniversario de la Facultad de Ciencias. 

 El Prof. Francisco Tovar hizo entrega de una propuesta de cronograma a realizarse en 
esa semana. 
La Escuela está elaborando un poster histórico con los nombres de los directores y 
jefes de departamentos que ocuparon estos cargos en los últimos 50 años. 

 La Prof. Delia Flores entregó copia del discurso de instalación de la Facultad de 
Ciencias pronunciado por el Prof. Raimundo Chela. Este discurso será transcrito para 
colocarlo en otro poster. 

 La foto del Prof. Mischa Cotlar se enviará a la Biblioteca de la Facultad. 
 El Prof. Francisco Tovar propuso que la charla divulgativa esté a cargo del Prof. José 

Rafael León. 
 

7. Jornadas Matemáticas de Investigación y Extensión de la Facultad de Ciencias. 
Se entregó material informativo donde se indican los objetivos generales, quienes integran 
el comité organizador, etc. 
Se debería proponer que empresa debería estar presente en estas jornadas. 

 

8. Funcionamiento del CDCH. 
El Prof. Francisco Tovar informó acerca del funcionamiento ineficiente del CDCH en lo 
referente de los trámites. Algunos departamentos del CDCH han perdido trámites, no 
responden las solicitudes, etc. 
El Consejo decidió designar a los Profesores José L. Sánchez y Francisco Tovar para 
enviar una carta al Directorio del CDCH, informando  irregularidades de esa Dependencia. 

 
9. Comunicación del Prof. Daniel Barráez solicitando renovación de permiso no 

remunerado para el período del 01.03.2008  al 28.02.2009. 
El Consejo decidió diferir la solicitud hasta que el Centro de Probabilidades y los 
postgrados envíen su opinión. 
 

10. Comunicación del Prof. Ángel Padilla solicitando permiso para asistir como ponente al XXI 
Jornada Venezolana de Matemáticas en la Universidad Centroccidental “Lisandro 
Alvarado”, se realizará en Barquisimeto, del 10 al 14 de marzo del presente año. 
El Consejo aprobó la solicitud 

 

11. Comunicación del Br. Daniel Morales C.I. 18.366.364, solicitando retiro del semestre II-
2007 con reincorporación inmediata para el semestre I-2008, por motivos económicos. 
El Consejo decidió negar la solicitud 
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12. Comunicación del Br. Daniel E. Sánchez C.I. 16.612.727 solicitando retiro del semestre II-
2007 con reincorporación inmediata para el semestre I-2008, por motivos laborales. 
El Consejo decidió negar la solicitud 
 

13. Comunicación del Br. Luis A. Fernández  C.I. 16.670.760, solicitando retiro del semestre II-
2007, sin reincorporación inmediata, por motivos de salud. 
El Consejo aprobó la solicitud 

 

Reincorporaciones 
 

14. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2008 del  Br. Alain A. Azevedo       
 C.I. 17.146.717 
El Consejo recomienda su reincorporación 
 

15. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2008 de la Br. Erika M. Bellino        
C.I. 12.626.977 
El Consejo recomienda su reincorporación. 

 
16. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2008 del Br. Willians A. De Gouveia       

C.I. 16.526.072 
El Consejo recomienda su reincorporación 

 
17. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2008 del Br. Domingo A. Flores        

C.I. 5.005.961 
El Consejo recomienda su reincorporación 

 
18. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2008 de la Br. Karen L. Méndez       

C.I. 15.805.659 
El Consejo recomienda su reincorporación 

  
19. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2008 del Br. Daniel R. Morales       

 C.I. 18.165.035 
El Consejo recomienda su reincorporación 

 
20. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2008 del Br. Jhoan A. Punceles        

C.I. 13.717.588 
El Consejo recomienda su reincorporación 

 
21. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2008 de la Br. Marialejandra Talavera       

C.I. 12.730.097 
El Consejo recomienda su reincorporación 

 
22. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2008 del Br. Eduardo Trocel G.      

 C.I. 18.363.164 
El Consejo recomienda su reincorporación 
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23. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2008 del Br. Miguel A. Faggioni   
 C.I. 17.269.805 
El Consejo recomienda su reincorporación 

 
24. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2008 del Br. Néstor J. Hernández      

C.I. 16.345.938 
El Consejo recomienda su reincorporación 

 
25. Solicitud  de  reincorporación  para  el  semestre 1-2008 del Br. Teófilo Ismael Ruíz      

C.I. 17.533.842 
El Consejo recomienda su reincorporación 

 
26. Mudanza del Postgrado de Modelos Aleatorios y movimiento de personal. 

El Prof. Francisco Tovar informó acerca de la nueva ubicación del Postgrado de Modelos, 
el cual será la oficina 302.  
Se le notificará a los Coordinadores de la Facultad, sobre la ubicación física del Postgrado 
de Modelos y que la Srta. Carlota Petaquero será quien se encargue de las labores 
administrativas correspondientes. 
También se informó que la Srta. Susana Carvallo pasará a trabajar al archivo de la 
Facultad y en la recepción se contratará a la Sra. Dayana Tabare. 

 
27. Tforma 

El Director informó que le consultó al Prof. Ricardo Ríos su renuncia como encargado del 
evento Tforma, quien por este año no podrá asumir la organización local y que aún no ha 
enviado su informe del Tforma del año pasado. 
El Prof. Bruzual presentó de la agencia de viajes varios presupuestos de hoteles de 
Cumaná. 
La Prof. Mariela Castillo aún no ha tenido respuesta de parte del Prof. Julio Marín, acerca 
del evento. 
Se le enviará una carta a los directivos de la Asociación Venezolana de Matemática y los 
Coordinadores del TForma solicitando información oficial del evento. 
 

28. Concurso de oposición 
El Prof. Ramón Bruzual informó acerca de un proyecto de baremo para desempate. 
El Prof. Francisco Tovar opinó que se debe revisar los criterios que contempla la Ley de 
Universidades, en ese sentido. 
El Consejo acordó entregarle el proyecto de baremo al Prof. José L. Sánchez, Coordinador 
de Investigación, para que lo discutan en próxima reunión  
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MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  12.02.2008 
 
 
1. Contratación del Prof. José Luis Adames, para dictar la asignatura Historia de las 

Matemáticas, a partir del 10 de marzo de 2008. 
Aprobado 
 

2. Informe de actividades del Prof. Daniel Barráez, durante su permiso no remunerado 
durante el período 01.03.2007 al 29.02.2008 
Aprobado 

 
3. Retiro del Preparador II Lic. Freddy Hernández a partir del 29.02.2008 

Aprobado 
 

4. Presentación  del  Proyecto  de Trabajo  Especial de  Grado  y  proposición  de   
Jurado  que  evaluará  el  Trabajo  Especial de Grado del Br. Juan Carlos Camero,    
C.I. 16.236.827. Titulo del Trabajo “Teoría de Control y Gestión sustentable de 
Recursos Renovables Naturales: Caso Pesquero” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof. Antonio Azócar  (Tutor) 
   Prof. José Luis Sánchez (Tutor Administrativo) 
   Prof. Nelson Merentes     Prof. Hugo Leiva 
   Prof. Mariela Castillo    Prof. Juan m. Guevara 

 
Aprobado 
 

 
5. Presentación  del  Proyecto  de Trabajo  Especial de  Grado  y  proposición  de   

Jurado  que  evaluará  el  Trabajo  Especial de Grado del Br. Víctor Hernández,    C.I. 
16.431.590. Titulo del Trabajo “El Espacio de Funciones con K-ésima Variación 
Acotada” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof. Nélson Merentes  (Tutor) 
   Prof. José Luis Sánchez     Prof. Sergio Rivas 
   Prof. Mariela Castillo    Prof. Antonio Azocar 
 

Aprobado 
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